

村民の皆さんへ

『やったね！ 和太鼓演奏会』

開催のご案内



飯館中学校では、12月13日（木）に「和太鼓演奏会」を行います。この取り組みは、昨年度の「村長と語る会」において、「中学生が自分たちで企画し実行する活動に対して予算を確保したい」という村長の提案に生徒たちが賛成し、実現したものです。

現在、「やったね！実行委員」を中心に生徒で意見を出し合い、実施に向けて一生懸命に取り組んでいます。

日本の文化に触れることができる良い機会です。皆さん、ぜひ私たちの企画した「和太鼓演奏会」にお越しください。

「やったね！」実行委員長 佐藤 万姫

- と き…**12月13日(木)**
午後1時30分～3時10分
- と ころ…飯館中学校体育館
- 出 演…和楽器演奏集団「独楽」
- 入 場 料…無料
- そ の 他…スリッパをご持参ください。
入場口は体育館玄関です。
- お問合わせ…飯館中学校 (☎ 42-0008)



子育て相談室 — お気軽にご相談ください —

携帯電話 その1

携帯電話は便利です。ただし、便利さの反面、経済的な負担も結構な額にのぼります。

飯館村の教育委員会と小・中学校は保護者の皆様に、子どもに携帯電話を持たせないようにとのお願いをしています。その理由は、経済力を持たない子どもが携帯電話を持つ必要性がないと考えていることや、判断力が定かでない子どもが携帯電話に関わる様々なトラブルに巻き込まれないようにとの親心からの配慮と想われます。

教育相談にいられた保護者の方々に「子どもさんに携帯電話を持たせていますか」と尋ねますと、かなりの数の保護者は「はい」と答えます。「学校は禁止しているようですが…」と重ねて訊きますと、「知っています」と下を向かれます。そして「必要だと思えますか」には、「あんまり…」でも、みんな持っているから、仕方なく」という返事です。

私は、携帯電話にかける費用を学習参考書や読書の糧にしたなら、もっと適切なお金の使い方になるのだから、と余計な懐勘定をしているところです。

飯館中学校スクールカウンセラー

海野 和夫